
SAFETY PRECAUTIONS:

INSTALLATION: BULBS ARE NOT INCLUDED WITH THIS FIXTURE

1.Turn o� power at main electrical service box before starting installation.
2.Electrical connections must comply with local code ordinances or national electrical codes.

Care and Cleaning

Always turn off power at the source(main electrical panel) before any type of cleaning or maintenance.

Step 1:  Attach bracket to electrical box using the box screws or mounting screws 
provided with your fixture.
Step 2:  Assembly. Your fixture comes pre-assembled. Add required length of 
chain (30cm provided) Feed canopy nut and canopy over chain and wires and 
let drop to top of fixture. Attach chain to upper connector loop on bracket 
attached to electrical box.
Step 3: Connect ground wire from fixture(G) to ground screw in electrical box 
or to ground wire (bare copper) wire from electrical box using wire nut 
(provided)
Connect neutral wire from fixture(N) to white wire in electrical box using provided 
wire nut. Connect load wire from fixture(L) to black wire in electrical box also 
using provided wire nut. Tuck all exposed wiring into electrical box.(Fig 1)
Step 4: Ensure all wires are tucked inside electrical box and slide canopy 
carefully up chain to cover electrical box. Secure canopy in place using nut 
provided with your fixture.
Step 5: Install glass , place glass over socket and secure by threading ring on 
to socket. Hand tighten only.
Step 6: Install proper type and wattage of bulb (NOT INCLUDED) as per label 
on socket or socket ring.
CAUTION RISK of FIRE! DO NOT EXCEED MAX 
recommended wattage of bulbs!
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ASSEMBLY INSTRUCTIONS
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CH5711 SERIES
QUESTIONS OR CONCERNS, PLEASE CONTACT WHITFIELD :

TOOLS AND MATERIALS REQUIRED :
Matériel de câblage

exigé par le code
de l’électricité

Philips ScrewdriverWire CuttersWrench Pliers

Imported By : Whitfield Lighting, Address : 4350 104th Ave S.E., Suite 110, Calgary, Alberta, T2C 1R7

The fixture can be cleaned using  a soft dry cloth. Never use abrasive pads or strong cleaning agents as this may damage 
the finish of the fixture. Never use abrasive pads or water to clean electrical fixtures.  The glass can be removed and 
cleaned using a mild dish soap and soft cloth. Allow glass to DRY completely before re-installing on fixture.



INSTRUCTIONS D’ASSEMBLAGE
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SÉRIE CH5711

MESURES DE SÉCURITÉ :

INSTALLATION: LES AMPOULES NE SONT PAS FOURNIES AVEC CET APPAREIL D’ÉCLAIRAGE

Importé par : Whitfield Lighting. Adresse : 4350, 104e avenue S.E., suite 110, Calgary, Alberta, T2C 1R7

POUR TOUTE QUESTION, VEUILLEZ COMMUNIQUER AVEC WHITFIELD :

OUTILS ET MATÉRIAUX REQUIS :
Matériel de câblage

exigé par le code
de l’électricité

Clé Pinces Tournevis cruciformeCoupe-�l

 1. Coupez l’alimentation au co�ret de branchement principal avant de commencer l’installation.
 2. Les raccords électriques doivent être conformes au code de l’électricité local ou national.

Entretien et nettoyage
Toujours couper l’alimentation à la source (panneau électrique principal) avant tout travail de 
nettoyage ou d’entretien.

Nettoyer le verre avec un linge doux et du savon à vaisselle doux. Ne jamais utiliser de tampons 
abrasifs ou de nettoyants forts car ils endommageraient le fini du verre. Laisser sécher complète-
ment avant de réinstaller le verre sur le luminaire. Le luminaire peut être nettoyé avec un linge doux 
et sec. Ne jamais utiliser de tampons abrasifs ou d’eau pour nettoyer les luminaires électriques.

Étape 1 : Fixer le support au boîtier électrique à l’aide des vis du boîtier ou 
des vis de montage fournies avec le luminaire.
Étape 2 :  Assemblage. Votre appareil d’éclairage vient préassemblé. 
Ajoutez la longueur de chaîne requise (30cm fourni). Alimentez l’écrou du 
couvercle et le couvercle par-dessus la chaîne et les fils et laissez-les 
tomber vers le haut de l’appareil d’éclairage. Attachez la chaîne à la boucle 
supérieure de connexion sur le support qui est attaché au coffret électrique.
Étape 3 : Connectez le fil de masse (G) à partir de l’appareil d’éclairage vers 
la vis de borne de terre à l’intérieur du coffret électrique ou vers le fil de 
masse (fil de cuivre nu) à partir du coffret électrique en utilisant l’écrou 
(fourni).
Connectez le fil neutre depuis l’appareil d’éclairage (N) vers le fil blanc à 
l’intérieur du coffret électrique en utilisant le connecteur de fil fourni. 
Connectez le fil de charge depuis l’appareil d’éclairage (L) vers le fil noir à 
l’intérieur du coffret électrique en utilisant le connecteur fourni.  Insérez tous 
les fils exposés à l’intérieur du coffret électrique. (Fig 1)
Étape 4 : Veillez à ce que tous les fils soient bien insérés à l'intérieur du 
coffret électrique et faites glisser le couvercle avec précaution en remontant 
la chaîne pour couvrir le coffret électrique. Sécurisez le couvercle en place 
en utilisant l’écrou fourni avec votre appareil d'éclairage.
Étape 5 : Installez le verre; placez le verre par-dessus la douille et 
sécurisez-le en enfilant l’anneau sur la douille. Ne serrez qu’avec les doigts!
Étape 6 : Installer des ampoules de type et de puissance appropriés 
conformément à l’étiquette sur la tête du luminaire ou la douille.
AVERTISSEMENT RISQUE D’INCENDIE! NE dépassez PAS 
la puissance électrique en watts recommandée des 
ampoules!
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